

## El segundo terremoto en 10 días golpea con fuerza México

El seísmo, que sacudió el centro del país, provoca numerosos daños materiales y decenas de fallecidos en el aniversario de la tragedia de 1985

JAVIER LAFUENTE, **México**  
Diez días después, la tierra volvió a temblar con fuerza en México. Un terremoto de magnitud 7,1 con epicentro en el Estado de Morelos causó ayer graves daños en el centro del país y al menos 52 muertos en dicho Estado y en los de México y Puebla, donde los datos de destrucción aumentaban con el paso de las

horas. El pánico se apoderó de Ciudad de México apenas dos horas después de que los ciudadanos salieran a las calles en todo el país en un simulacro conmemorativo del trágico terremoto de 1985, del que ayer se cumplía precisamente el aniversario. Fue el más mortífero de la historia de México y dejó 10.000 muertos. Numerosos edificios

sufrieron destrozos y se produjeron cortes en el suministro de luz y teléfono. El seísmo obligó a cerrar el metro y el aeropuerto internacional de la capital.

El terremoto del pasado 7 de septiembre, que causó 98 muertos en el sur del país, alcanzó una magnitud de 8,2, pero los ciudadanos lo sintieron con menos fuerza que el de ayer ya que

se produjo a mayor profundidad. El epicentro del seísmo de ayer, registrado a las 13.14, se localizó a 12 kilómetros al sureste de Axochiapán en el Estado de Morelos, con el hipocentro (el lugar del interior de la corteza terrestre donde se origina un sismo) a una profundidad de 57 kilómetros, según precisó el Servicio Sismológico Nacional. **PÁGINA 3**



Escena de pánico en el centro de Ciudad de México tras el fuerte terremoto registrado poco después del mediodía de ayer. / SÁSHENKA GUTIÉRREZ (EFE)

Una aplicación mexicana solo para mujeres se satura tras el feminicidio de Castilla

### Un taxi contra el miedo a ser asesinada

E. COPPEL / E. CAMHAJI, **México**  
La aplicación mexicana Laudrive, exclusiva para mujeres y atendida solo por conductoras, se ha saturado tras el asesinato de Mara Castilla. La compañía nació en marzo y quiere plantar cara a los dos gigantes que ofrecen servicios de taxi a través de una plataforma: Uber y Cabify. La aplicación ha registrado un aumento ex-

ponencial en la demanda, después de la muerte de Castilla, violada y estrangulada tras pedir un coche de Cabify el 8 de septiembre. Las descargas aumentaron un 60% el fin de semana y llegaron hasta 25.000, según la empresa, que asegura que elevará la oferta: el registro en el proceso para trabajar con la plataforma se disparó un 200%. **PÁGINA 9**

## Trump amenaza con la destrucción total de Corea del Norte

El líder de EE UU incluye a Irán en los ataques pronunciados en la ONU

JAN M. AHRENS, **Nueva York**  
El estreno de Donald Trump ante la Asamblea General de la ONU respondió a las expectativas. El presidente de Estados Unidos se erigió ayer en líder planetario y abogó por una coalición de naciones soberanas que abandone el papel de mera "espectadora" y actúe con contundencia ante las grandes amenazas: un grupo formado por Corea del Norte, Irán y el terrorismo islámico, frente al que no dudó en enseñar el puño. Trump amenazó a Pyongyang con la "destrucción total" y a Irán con el posible fin del acuerdo nuclear. **PÁGINAS 4 Y 5**

## El partido de Evo Morales apela al Constitucional para facilitar su reelección

FERNANDO MOLINA, **La Paz**  
El Movimiento al Socialismo (MAS), el partido gobernante en Bolivia, presentó una solicitud ante el Tribunal Constitucional para que declare ilegales los artículos que limitan la reelección de dirigentes, entre ellos, el presidente. El oficialismo intenta así por segunda vez habilitar a Evo Morales para las elecciones de 2019, en las que, según la normativa vigente, no puede participar. **PÁGINA 8**

### ADEMÁS

#### Argentina no logra resolver sus misterios

Argentina no logra resolver los misterios más importantes de su pasado reciente, como los casos de la AMIA, Alberto Nisman, Julio López y Santiago Madonado. **P10**

#### El huracán María amenaza con devastar Puerto Rico

La policía catalana incumple la orden contra la consulta **P21**



#### 'Blade Runner' vuelve 35 años después